

Haies fruitières et pépinière à Feytiat

Par Patrick Parrotin

Fin octobre 2024, en étroite collaboration avec les services municipaux de la ville de Feytiat, quelques Croqueurs ont participé à l'implantation de deux haies fruitières et d'une nouvelle pépinière sur le site d'Imbourdeix, à proximité immédiate du nouveau verger conservatoire et de la « coulée verte ».

Les différentes bandes de terrain ont d'abord été labourées par un employé municipal puis hersées par un agriculteur engagé et solidaire, des environs.



Les trois terrains ainsi préparés ont été ensemencés les 30 et 31 octobre par une bande de joyeux croqueurs grâce au marc de pommes offert par une des dernières cidreries locales.



Originellement conçues comme un rideau cachant un nouveau lotissement social aux habitants d'un ancien quartier ne supportant visiblement pas le « vivre ensemble », les haies fruitières assureront la rétention, le filtrage et la restitution de l'eau de ruissellement qui, sur la partie basse de ce vaste plateau, peut être particulièrement abondante.



La pépinière permettra de remettre des porte-greffes aux personnes désirant planter des arbres fruitiers chez elles et aussi d'organiser sur place des stages d'initiation au greffage.

Comme d'habitude, rendez-vous est pris au printemps pour des séances de désherbage et d'éclaircissage de ces trois plantations. Qu'on se le dise...

Ont participé à ces travaux : Marie-Chantal Dubois, Marc Cagliero, Jean-Michel Reigue, Patrick Parrotin et Jean-François Faucon pour le marc de pommes.